



Ordens
klinikum
Linz

Barmherzige
Schwestern
Elisabethinen



Ein Tag für Ihre Gelenke

Sie sind die „Scharniere“ unseres Körpers, funktionieren in jungen Jahren meist ohne Probleme. Doch was tun, wenn unsere Gelenke plötzlich schmerzen? Wenn jeder Schritt, jede Bewegung eine Herausforderung ist? Was kann vorbeugend getan werden? Welche konservativen Therapien können helfen? Welche neuen operativen Methoden gibt es? Wie wird man mit einem künstlichen Gelenk wieder fit? Das Ordensklinikum Linz widmet in Kooperation mit den OÖN und der Apothekerkammer OÖ Ihrem Bewegungsapparat einen Gesundheitstag.

Mi, 19. April 2023
11:00 – 16:30 Uhr

Promenadengalerien
der OÖN, Promenade 23

Eintritt frei!

 **APOTHEKERKAMMER
OBERÖSTERREICH**

oöNachrichten